

看護部教育 委員会 ニュース

《新人研修》

11月7日 サポーター研修

11月24・26日

2年目研修 それいけ院内探検隊

《継続教育》

11月6・30日

第2回 感染管理専門コース

11月16日

第1回 緩和ケア管理専門コース

11月8・9日 ラダーII研修

訪看同行・退院支援 GW



モニター管理も
ばっちり！

新人さんたちの様子を写真でどうぞ～

新人研修 10/19 『緩和ケア』『危篤時の看護』

参加者からは研修に参加し面談で告知の場面に立ち会うこともあるのでロールプレイで学習したように患者様やご家族への対応の一つひとつを考えるなど、寄り添う看護を心掛けたい。患者の気持ちに寄り添う学びが出来た。エンゼルケアの際も家族に配慮しながら行いたい。エンゼルケアの重要なポイントを見落としだったので研修の気づきを次回は実践したい。という感想が出されました。

若草の会 10/21 注 OSCE が行われました。

留置針の挿入、輸液ポンプ・シリンジポンプの操作について OSCE を行いました。実践していることもあり、前回の OSCE の時に比べ、動作もスムーズでお互いにチェックし合うこともできていました。



入職して8か月元気に
頑張っています



ケアにいかす！高齢者の特徴を踏まえたコミュニケーション

青森保健大：長内志津子先生を招いて看護ケアによる骨折事例の予防という医療安全の観点から講義をしてもらいました。

- ・認知症の患者にこちらの都合を押し付けることなくゆっくり話を聞く。
- ・触れ方ひとつで安心感が全く違うのは想像以上だった。
- ・ケアは一方的ではなく相手の反応を見て行わなければならない。など、たくさんの声が聞かれました。

感染管理専門コース

標準予防策・経路別予防策・感染症看護の考え方・感染対策の基本を徹底マスター・感染症管理の考え方について学習しました。

- ・感染対策の重要性、改めて実感し、しっかり病状含め対策をしていきたいです。
- ・手洗い手指消毒の大切さがよく分かった。
- ・感染のしくみの違いも改めて学んで気づいたこともあった。など、改めて感染予防の重要性を振り返ることが出来たようです。